

PROGRAMME CIPAM 2025

Pendant ces quatre jours, le CIPAM se déroulera à divers endroits de l'île, notamment à Saint-Denis, Saint-Pierre et Le Tampon, avec au programme des **conférences plénières**, des **présentations de posters scientifiques**, des **discussions**, des **tables rondes** ainsi que des **visites sur le terrain**.

J0 – Journée d'ouverture – Lundi 17 novembre 2025 – Saint-Denis

Cette journée marque l'ouverture du congrès, accueil des congressistes, présentation en détail du déroulé du programme CIPAM 2025...

J1 – Pharmacopées et savoirs traditionnels – Mardi 18 novembre 2025 – Saint-Denis

- Valorisation et reconnaissance des pharmacopées traditionnelles, ethnobotanique, ethnopharmacologie, médecines traditionnelles.
- Reconnaissance des savoirs traditionnels, propriété intellectuelle...

J2 – Recherches et nouvelles connaissances sur les Plantes Aromatiques et Médicinales – Mercredi 19 novembre 2025 – Saint-Denis

- Huiles essentielles, extraits, nouvelles substances naturelles, plantes tinctoriales à propriétés médicinales, activités biologiques, toxicité...
- Nouveaux procédés d'extraction.

J3 – Réglementation et développement économique – Jeudi 20 novembre 2025 – Saint-Pierre

- Médicaments, compléments alimentaires, cosmétiques.
- Perspectives de valorisations économiques de la biodiversité / PAM.
- Témoignages de start-up et autres structures du secteur.

J4 – Biodiversité et productions agricoles endogènes – Vendredi 21 novembre 2025 – Le Tampon

- Gestion des ressources.
- Production de PAM et plantes à parfums.

CIPAM 2025 PROGRAMME

Over four days, the International Congress for Aromatic and Medicinal Plants (CIPAM) will take place across various locations on the island, including Saint-Denis, Saint-Pierre, and Le Tampon. The program features plenary lectures, scientific poster presentations, discussions, round tables, and field visits.

J0 – Opening Day – Monday, November 17, 2025 – Saint-Denis

This day marks the official opening of the congress. It will be an opportunity to welcome delegates and present the broad outlines of CIPAM 2025.

J1 – Pharmacopoeia and Traditional Knowledge – Tuesday, November 18, 2025 – Saint-Denis

- Promotion and recognition of traditional pharmacopoeias, ethnobotany, ethnopharmacology, traditional medicines.
- Recognition of traditional knowledge, intellectual property.

J2 – Research and New Knowledge on Aromatic and Medicinal Plants – Wednesday, November 19, 2025 – Saint-Denis

- Essential oils, extracts, new natural substances, dye plants with medical properties, biological activities, toxicity.
- New extraction processes.

J3 – Regulations and Economic Development – Thursday, November 20, 2025 – Saint-Pierre

- Medications, dietary supplements, cosmetics.
- Prospects for economic development of biodiversity / Aromatic and Medicinal Plants (AMPs).
- Testimonials from start-ups and other organizations in the sector.

J4 – Biodiversity and Endogenous Agricultural Productions – Friday, November 21, 2025 – Le Tampon

- Resource management.
- AMPs and perfume plants.